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ABSTRAK 

Anggiat Humisar Pandapotan Manurung, Pengembangan Media 

Pembelajaran Tajwid Berbasis Kartu Taqi (Tajwid Qur’ani) Dengan 

Pendekatan Edutainment Untuk Meningkatkan Kemampuan Membaca Al 

Qur'an Di TPQ Bahrul ‘Ulum Cibubur Jak-Tim.Skripsi. Jakarta: Program 

Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri 

Jakarta, 2022. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk: (1) Menganalisis kebutuhan 

pengembangan media pembelajaran tajwid, (2) Mendesain media pembelajaran 

kartu TAQI, (3) Mengembangkan dan mengimplementasikan media pembelajaran 

kartu TAQI. 

Jenis penelitian yang digunakan adalah Pengembangan media (R&D) 

dengan model Hanafin & Peck dengan 3 fase tahapan. (1) Fase analisis keperluan, 

menganalisis kebutuhan pengembangan media pada pembelajaran tajwid serta 

permasalahan permasalahan yang dihadapi. (2) Fase desain, membuat desain awal 

media pembelajaran tajwid berbasis kartu TAQI beserta konsep penggunaan media 

berdasarkan hasil analisis pada fase pertama. (3) fase pengembangan dan 

implementasi, mengembangkan media dengan melakukan pengujian, penilaian dan 

melakukan perbaikan media sesuai saran ahli ahli dan pendidik serta 

mengimplementasikan media pembelajaran kartu TAQI di TPQ Bahrul ‘Ulum. 

Subjek penelitian ini adalah siswa TPQ Bahrul ‘Ulum yang berusia 11 sampai 15 

tahun, dapat membaca Al – Qur’an dan telah khatam Al - Qur’an minimal satu kali. 

Teknik analisis validitas instrumen kelayakan media menggunakan skala likert. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa media pembelajaran kartu taqi 

memperoleh nilai melalui validasi ahli materi pertama dan kedua sebesar 4,1 & 3,91 

dengan masing masing termasuk kedalam kategori “Baik” dan Validasi ahli media 

pertama dan kedua dengan perolehan nilai sebesar 3,2 & 4,375 dengan kategori 

“cukup” dan “Sangat Baik”. Selain validasi ahli, media pembelajaran kartu taqi juga 

mendapatkan penilaian dari pendidik TPQ Bahrul ‘Ulum, Cibubur, Jakarta Timur 

dengan perolehan nilai sebesar 3,8 dengan kategori “Baik”. Kemudian hasil uji coba 

kartu taqi kepada siswa mendapatkan perolehan prosentasi sebesar 92,22% dengan 

kategori “Sangat Baik”. Maka dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran kartu 

taqi layak digunakan. 

 

Kata Kunci: Media Pembelajaran Kartu, Kemampuan Membaca Al – Qur’an, 

Tajwid, Edutainment. 
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ABSTRACT 

Anggiat Humisar Pandapotan Manurung, Development of TAQI (Tajwid 

Qur’ani) Card-Based Tajweed Learning Media with Edutainment Approach 

To Improve Al-Qur'an Reading Ability at TPQ Bahrul 'Ulum Cibubur Jak-

Tim. Thesis, Jakarta: Islamic Religious Education Study Program, Faculty of 

Social Sciences, State University of Jakarta. 2022 

 The aims of this study were to: (1) analyze the need of developing tajweed 

learning media, (2) design TAQI card learning media, (3) develop and implement 

TAQI card learning media. 

 The type of research used is Research and Development (R&D) using 

Hanafin & Peck model which have 3 phases. (1) the needs analysis phase, analyzes 

the need of media development in recitation learning and the problems faced. (2) 

The design phase, making the initial design of the TAQI card-based tajweed 

learning media along with the concept of using media based on the results of the 

analysis in the first phase. (3) the development and implementation phase, 

developing media by testing, assessing and improving media according to expert 

advice and educator and implementing TAQI card learning media at TPQ Bahrul 

'Ulum. The subjects of this research are students of TPQ Bahrul 'Ulum aged 11 to 

15 years, who able to read the Qur'an and have completed the Qur'an at least once. 

The technique of analyzing the validity of the media feasibility instrument uses a 

Likert scale. 

 The results of this study indicate that the taqi card learning media obtained 

a value through the validation of the first and second material experts is 4.1 & 3.91 

which is each of it included in the "Good" category and the validation of the first 

and second media experts shown a score of 3.2 & 4,375 with category of “enough” 

and “Very Good”. In addition to expert validation, the taqi card learning media also 

received an assessment from TPQ Bahrul 'Ulum educator, Cibubur, East Jakarta 

with a score of 3.8 in the "Good" category. Then the results of the taqi card test by 

students got a percentage gain of 92.22% with the "Very Good" category. So it can 

be concluded that the taqi card learning media is feasible to use. 

 

Keywords: Card Learning Media, Ability to Read Al - Qur'an, Tajweed, 

Edutainment. 
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 ملخص 

ي )التجويد أنجيات هوميسار باندابوتان مانورونج. تطوير وسائط تعلم التجويد المستندة إلى بطاقة تق

ن التعليمي ، القرآني( مع نهج تعليمي ترفيهي لتحسين مهارات قراءة القرآن في منتزه بحر العلوم للقرآ

لية العلوم كة الإسلامية ، سيبوبور ، جاكرتا الشرقية. فرضية. جاكرتا: برنامج دراسة التربية الديني

 الاجتماعية ، جامعة ولاية جاكرتا 

ية لبطاقات أهداف هذا البحث هي: تحليل الحاجة إلى تطوير وسائط تعلم التجويد ، وتصميم وسائط تعليم

 التجويد القرآني ، وتطوير وتنفيذ وسائط تعلم بطاقة التجويد القرآني

حتياجات ، بنموذج حنفين وبيك بثلاث مراحل. مرحلة تحليل الانوع البحث المستخدم هو البحث والتطوير 

ميم ، وهي وتحلل احتياجات التطوير الإعلامي في تعلم التلاوة والمشكلات التي تواجهها. مرحلة التص

ستخدام الوسائط اإجراء التصميم الأولي لوسائط تعلم التجويد القائمة على بطاقة "تقييم" إلى جانب مفهوم 

علام عن طريق نتائج التحليل في المرحلة الأولى. مرحلة التطوير والتنفيذ ، تطوير وسائل الإبناءً على 

ن بالإضافة إلى الاختبار والتقييم وإجراء التحسينات على وسائل الإعلام وفقاً لنصائح الخبراء والمعلمي

ع هذه الدراسة . كان موضوتطبيق وسائط تعلم بطاقة التجويد القرآني في حديقة بحر علوم القرآن التعليمية

تمكنوا من قراءة  عامًا ، وقد 15و  11طلاب منتزه القرآن التعليمي بحر العلوم الذين تتراوح أعمارهم بين 

ائط مقياس ليكرتالقرآن وأتموا القرآن مرة واحدة على الأقل. تستخدم تقنية تحليل صلاحية أداة جدوى الوس  

التحقق من  التعلم الخاصة ببطاقة تقي حصلت على قيمة من خلال تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن وسائط

صحة  مع تضمين كل منهم في فئة "جيد" والتحقق من 3.91و  4.1صحة خبراء المواد الأول والثاني 

لى التحقق من إبفئة "كافٍ" و "جيد جداً". بالإضافة  4375و  3.2خبراء الإعلام الأول والثاني مع درجة 

ام التعليمية بحر لقت وسائط التعلم الخاصة ببطاقة تقي أيضًا تقييمًا من معلم حديقة القرصحة الخبراء ، ت

ة تقي على نسبة في فئة "جيد". ثم حصلت نتائج تجربة بطاق 3.8العلوم ، سيبوبور ، جاكرتا الشرقية بدرجة 

ة تقي يمكن صة ببطاق٪ بفئة "جيد جداً". لذلك يمكن الاستنتاج أن وسائط التعلم الخا92.22مكاسب بلغت 

 .استخدامها

م الترفيهيالكلمات المفتاحية: وسائط تعلم البطاقة ، القدرة على قراءة القرآن ، التجويد ، التعلي . 
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